

**Mariana Ponce de Leon**  
Comunicación Persuasiva  
Actividad 1. Parcial 3 “Discurso Persuasivo”

### **Discurso Persuasivo**

Hoy me dirijo a ti estudiante, en la época en que tenemos todo a la mano, cuando creo no distinguimos siempre (y me incluyo) entre comodidad y conformismo.

Yo tuve la fortuna de crecer dentro de una familia donde siempre lo tuve todo, pero algo que mi papá siempre nos enseñó y que siempre se lo voy agradecer es que las cosas nos las tenemos que ganar.

Es común tener al típico amigo “nini” que vive con todas las comodidades y lujos sin hacer absolutamente nada de su vida. Pero, ni sus padres ni el dinero de ellos van a ser eternos, ¿De que piensan vivir cuando ya no tengan la cartera de sus padres con solo extender la mano?

Todos buscamos las situaciones que nos sean más cómodas, y es así donde confundimos comodidad con conformismo.

Si, viví muchos años una vida muy cómoda y si, caí en el conformismo. Pero también llego un momento en el que me puse a pensar ¿A dónde me están llevando mis acciones? Y fue ahí cuando a mis 18 años decidí salir de casa de mi papá y empezar a trabajar y volverme una persona más independiente.

Y con esto no te estoy diciendo que te vayas de casa de tus padres, pero cuantos a sus veintitantos años no lavan trastes, no tienden su cama, no saben como se usa la lavadora.

Te invito a que empieces con estas pequeñas cosas, en verdad, vale la pena sacrificar un capítulo de “La Rosa de Guadalupe” por ponerte a ayudar en las tareas del hogar, no solo tus padres se sentirán contentos, te aseguro que después de la flojera te vas a sentir bien.

Y yo se que tal vez piensan que son acciones que no significan un gran cambio pero es normal pensar así, la verdad es que hemos estados acostumbrados a tener las cosas fáciles y es por eso que nos es tan difícil valorarlas. Un niño de la calle valora mas un vaso de agua que un niño que tiene filtro de agua potable en su casa.

He tenido la oportunidad de viajar a 11 países y eso me ha hecho valorar muchísimo la vida y comodidad que tenemos aquí en México. Muchas veces escucho comentarios como “En México somos conformistas”, “Los Mexicanos somos muy cerrados”, “En México no se puede”, les puedo jurar que no existen comentarios que me hagan enojar más que estos. Y a todas esas personas que se han expresado así de México les pregunto, ¿Y que estas haciendo tu para cambiar eso que criticas?

Volvemos a lo mismo, CONFORMISMO. Si bien en mis viajes conocí lugares en que sin lugar a dudas las cosas son mejores que aquí y podríamos incluso decir que son más

fáciles, pero eso no quiere decir que los jóvenes solo se sientan a ver tele mientras sus padres les llevan todo fácil. Es muy común en países Europeos que al cumplir la mayoría de edad buscan un trabajo de medio tiempo que combinan con sus estudios y en ocasiones también se salen de casa de sus padres.

En cambio también viví situaciones difíciles en países como la India y Egipto. Nosotros tuvimos una infancia muy fácil, y se que también en México tenemos muchos niños en situación de calle pero no se llega a comparar con la cantidad de pobreza que existe en esos países. En cada esquina ves a niños pidiendo dinero, algunos victimas de redes de trata de blancas, otros mandados por sus familias, otros no tienen a nadie más que ellos mismos.

Es ahí donde te pones a pensar ¿Qué estoy haciendo yo para generar un cambio en la sociedad? Y sin irte tan lejos ¿Qué estoy haciendo yo para generar un cambio en mi vida?”

No te digo que te vuelvas un revolucionario de la noche a la mañana, solo te invito a que explotes tu potencial al máximo. Levántate, no te quedes en solo hacer la tarea, lee un libro, pregunta, investiga, aprende, se todo lo que siempre soñaste ser. Y sea lo que sea no lo hagas por quedar bien con alguien más, hazlo por ti, porque no hay mayor recompensa que alcanzar con esfuerzo lo que alguna vez pensaste imposible.